



静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問い合わせに答えましょう。

2021年4月2日朝刊

島民の声援に手を振って応える田中南さん
= 1日午後、熱海市の初島港



こうこうしんがく はつしま 高校進学で初島の船出

①写真に写っている所はどこですか。

②田中さんは、島民に向かって手を振っているのはなぜですか。

③島民は、田中さんに向かってどのように声を掛けたと思いますか。ふきだしの中に書きましょう。

県内唯一の有人島、熱海市初島の初島中を今春卒業した田中南さん(15)が1日、三島市の高校に進学するため島を出発した。初島港には下級生や教職員、幼い頃から成長を見守ってきた多くの島民が集まり、夢に向かって一步を踏み出した田中さんにエールを送った。

島民エール別れ惜しむ

「たさんのクラスメートと授業を応え、島民の姿が見えなくなるまで手を振り続けた。

初島中からの卒業生は2年ぶり。小中学校の9年間、同学年がない環境で学校生活を送った田中さんは、「たくさん」の感想を語った。

「初島では、進学などで島を離れる生徒を島民が見送る行事が数十年前から続いていて、親子で経験した家庭も多いという。(熱海支局・豊竹喬)

年 組 名前

作問者:NIEアドバイザー 中村都(静岡市立井宮小学校 教諭)

(小学校(中学年・高学年)／総合)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



解答例

記事を読んで、問い合わせに答えましょう。

2021年4月2日朝刊



こうこうしんがく はつしま 高校進学で初島の船出

島民エール別れ惜しむ

島内唯一の有人島、熱海市初島(けんないやしらじま)中を今春卒業した田中南さん(たなかみなみさん)が1日、三島市の高校に進学するため島を出発した。初島港には下から守つてきた多くの島民が集まり、夢に向かって一歩を踏み出した田中さんは、涙を潤ませながら「ありがとうございます」と手を振り続けた。初島中からの卒業生は2年ぶり。小中学校の9年間、同学年がない環境で学校生活を送った田中さんは、「たくさんクラスメートと授業を受けるのが楽しみ」と語り、「将来は声優になりたい。放送部に入つて朗読やアナウンスの力を磨きたい」と目を輝かせた。初島では、進学などで島を離れる生徒を島民が見送る行事が数十年前から続いている。(熱海支局・豊竹喬)

島民エールを送った。進学先の日大三島高の制服を着て両親と定期船に乗り込んだ田中さんは、「頑張れよ」「負けるな」と声援を送った。出港時刻になり船が岸壁を離れるとき、島民は「頑張れよ」「負けるな」と声援を送った。下級生らは堤防の空端まで追いかけ別れを惜しんだ。田中さんは、島を離れるときにエールを送った。

①写真に写っている所はどこですか。

(热海市の初島港)

②田中さんは、島民に向かって手を振っているのはなぜですか。

(例)

・三島市の高校に進学するために、島を離れるから。

・幼い頃から自分の成長を見守ってくれた島民に感謝の気持ちを表すため。

など

③島民は、田中さんに向かってどのように声を掛けたと思いますか。ふきだしの中に書きましょう。

(例)

・初島のことを忘れるなよ。

・新しい学校で、友だちをたくさん作ってね。

・田中さんのことをいつまでも応援しているよ。 など

年組名前

作問者:NIEアドバイザー 中村都(静岡市立井宮小学校 教諭)

(小学校(中学年・高学年)/総合)